

# Ciencia, emprendimiento e inversión se reúnen en Bioclimate Tech Summit 2026

**EN LOS RÍOS.** El encuentro comenzó ayer en dependencias del Hotel Puerta del Sur, en el sector de Isla Teja, convocando a investigadores, startups e inversionistas nacionales e internacionales.

Belen Reyes Ruiz  
 equipo.cronica@australvaldivia.cl

**C**on una alta convocatoria y una agenda centrada en la transferencia tecnológica y la biotecnología aplicada a la sostenibilidad, este miércoles se desarrolló la primera jornada del Bioclimate Tech Summit 2026 en el Hotel Puer-

ta del Sur de Valdivia. La iniciativa es financiada por el instrumento Viraliza Eventos del Comité Fomento Los Ríos de Corfo y ejecutada por el colectivo Patagonia Startups junto al centro tecnológico Eurecat de España.

El encuentro congrega a investigadores, emprendedores, startups (emprendimientos innovadores) e inversionistas del ámbito regional, nacional e internacional, con el objetivo de posicionar a la Región de Los Ríos como un territorio estratégico para el desarrollo de soluciones biotecnológicas frente a los desafíos del cambio climático y la transformación productiva.

En términos simples, el Summit busca que el conocimiento científico generado en laboratorios se transforme en productos y tecnologías aplicables a áreas como la alimentación, la agricultura, los nuevos materiales y la sostenibilidad ambiental.

Estas iniciativas, conocidas como "Deep Tech", se basan en ciencia avanzada con impacto directo en la vida cotidiana y la economía local.

## CIENCIA Y MERCADO

La jornada inaugural de ayer puso el foco en acercar la ciencia al mercado, abordando temáticas como ciencias ómicas -disciplinas que permiten estudiar organismos vivos a nivel molecular-, agricultura celular, fermentos, economía circular y nuevos modelos de negocios biotecnológicos.



EVENTO CONECTA A INVESTIGADORES, STARTUPS E INVERSIONISTAS EN TORNO A SOLUCIONES BIOTECNOLÓGICAS ORIENTADAS A LA SOSTENIBILIDAD.

“

La primera jornada ha demostrado el alto nivel del ecosistema científico-tecnológico que existe, con una convocatoria diversa, contenidos de alto valor y una articulación efectiva entre investigación, emprendimiento e inversión”.

Pablo Díaz  
 Director Fomento Los Ríos.

Destacaron en esa línea exposiciones internacionales, paneles de discusión y casos de éxito que evidenciaron el potencial de escalar en investigación científica con plazos acotados, fortaleciendo la conexión entre conocimiento, emprendimiento e industria.

Durante el día se generaron además espacios diálogo que permitieron vincular capaci-



LA INSCRIPCIÓN PARA HOY ES A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA LUMA.

**3**  
**ejes temáticos** en el Summit: biotecnología, cambio climático e inversión en tecnologías.

dades científicas con actores del mundo productivo y de la inversión regionales, reforzando el carácter práctico y aplicado del Summit.

## PERCEPCIONES

Ricardo Icarte, CEO de Patagonia Startups, destacó que este

**6**  
**startups finalistas** presentarán sus soluciones para acceder a redes de inversión y proyección.

Summit permite visibilizar desarrollos concretos que ya se están realizando en biotecnología y conectarlos con redes internacionales.

“Buscamos acercar a las startups y empresas a instituciones como Eurecat, así como a inversionistas y mentores es-

pecializados, para que estas soluciones puedan crecer y proyectarse al mundo”, comentó.

Asimismo, valoró el apoyo de Fomento Los Ríos, indicando que este tipo de eventos de alta convocatoria permiten generar un mayor impacto regional.

En tanto, Pablo Díaz, director de Fomento Los Ríos, realizó un balance positivo de la primera jornada, subrayando que el encuentro evidencia el alto nivel del ecosistema científico-tecnológico regional.

“La convocatoria diversa, los contenidos de alto valor y la articulación entre investigación, emprendimiento e inversión demuestran que existe un gran potencial para transformar conocimiento en soluciones de alto impacto”, expresó.

## INVERSIÓN Y FUTURO

Para hoy se espera la segunda jornada del Bioclimate Tech Summit 2026, actividad que estará centrada en las temáticas del futuro de la alimentación, la inversión en Deep Tech

## Fomento Los Ríos y su impulso a la innovación local

• Fomento Los Ríos es la instancia regional de Corfo encargada de impulsar el desarrollo productivo, la innovación y el emprendimiento en la región.

A través de distintos programas, ha promovido en los últimos años iniciativas orientadas a fortalecer la ciencia aplicada, el uso de tecnología y la diversificación de la matriz productiva local.

Su labor ha incluido el apoyo a emprendimientos de base científica y tecnológica, la articulación de redes entre universidades, centros de investigación y empresas, y el impulso de sectores estratégicos como la biotecnología, la agroindustria y la economía circular.

Además, la institución trabaja en proyectos de largo plazo, como la articulación de un futuro Centro de Biotecnología, con el objetivo de posicionar a la Región de Los Ríos como un territorio innovador con proyección nacional e internacional. ☐

y el rol de la academia.

El programa contempla charlas magistrales de expertos internacionales, paneles sobre innovación en alimentos y tecnología aplicada al sector alimentario, junto a espacios dedicados a la inversión, y diálogos en torno al liderazgo femenino en biotecnología.

Como hito de cierre, se realizará una presentación de proyectos, donde startups darán a conocer sus soluciones ante un jurado especializado, finalizando con la premiación y el cierre oficial del encuentro.

Desde la organización recordaron que la invitación se mantiene abierta a emprendedores, académicos, empresas e inversionistas que deseen sumarse a esta jornada. ☐